



Member Update – Issue # 6

Well its been a minute! The past five weeks have been a full-throttle start to the heart of our season. Our U14 and U16 Performance Programs are now in stride, two successful races completed and two high-energy camps that delivered outstanding training opportunities for our athletes. We saw excellent attendance at both the Poley and Crabbe races, and a huge shoutout goes to our athletes, coaches and volunteers who toughed it out during Speed Week despite some seriously cold temps true racing grit on display. 🤖

🏂 February's calendar is stacked with excitement: the Girls Fast Forward Camp, 🏂 Mont Farlagne and Brunner races, our international FIS event, the U8-U12 Poley Junior Alpine Festival, and a trip to PEI—wow! Are you ready, and are you registered? 🦉

📅 And we're not slowing down in March, with the Crabbe U12 Intro to Speed Camp, U8-U12 Crabbe Fun Race, Mont Farlagne SX, U16 Easterns at Stoneham, U14 CanAms at Sugarloaf, and wrapping up the championship pathway with the U14–U16 Whistler Cup in April.

⚡ The momentum is building—let's keep it going. ⚡

Carla MacNeil

Executive Director – Ski NB execdir@skinb.ca

To stay current check out [What's Happening](#) on our website for current topics at and **be sure to follow us** on Facebook at <https://www.facebook.com/profile.php?id=100057263425802#> and Instagram at skinb_1

Season Calendar Updates – [Season Calendar](#)

We Need Your Help – SKI NB FIS RACE VOLUNTEERS

🔔 It takes a village to host an International FIS Race — and our village is ski racing 💙
Ski NB is calling on our race community to help deliver this exciting event - Feb 26-Mar 1 at Crabbe Mountain. From start to finish, every volunteer plays a role in showcasing our province, our resorts, and our athletes.
Let's come together to support high-performance racing and create opportunities that keep athletes in

the sport longer. Every volunteer makes a difference!

Fill in your name to volunteer - [FIS Race 2026 Volunteer Spreadsheet.xlsx](#)



Athletes – note registration deadlines coming up next week below



Atlantic & NB Cups:

- U14+ NB Cup - awarded at Mont Farlagne race
- U14+ Atlantic Cup - awarded at Brunner race
- U12 NB & U12 Atlantic Cup - awarded at PEI race.
- Cup criteria can be found at [NB Cup Criteria](#) [Atlantic Cup Criteria](#)

Registration is open for:

- U10+ Ski NB Girls Fast Forward **Deadline Feb 9** <https://go.teamsnap.com/forms/513504>
- U12+ Mont Farlagne Race **Deadline Feb 9** <https://go.teamsnap.com/forms/501369>
- U8-U12 Poley Junior Alpine Festival Deadline
- U12 Crabbe Racer Ready Speed Camp – **Deadline Mar 2**
<https://go.teamsnap.com/forms/504240>
- U12+ Brunner **Deadline Feb 16** - [2026 Rolland Brunner & Dave Wilson Memorial Cup Races | SnowReg](#)
- U18-21 NB FIS race **Deadline Feb 22** <https://go.teamsnap.com/forms/512548>

Registration Opening Soon for

- U8-U12 Brookvale PEI race
- U8-U10 CMRC Fun Race
- U8+ SX camp/race Mont Farlagne



Parents

- Good read for parents during a demanding race season - [How to Be the Best Ski Racing Parent](#)



Ski NB Camp Surveys

- Coming soon. Watch your email to provide feedback on Ski NB camps - Tech, Speed and Girls Fast Forward



Coaches



Coach licensing – please complete your outstanding requirements for licensing. If you aren't sure what you need to complete contact Michele Leger at michele@skinb.ca

- DL course Feb 22-26 Poley mountain – registration coming soon



Mise à jour pour les membres – Numéro 6

Eh bien, ça fait un bail ! Les cinq dernières semaines ont marqué le début en fanfare de notre saison. Nos programmes de performance U14 et U16 battent désormais leur plein, avec deux courses couronnées de succès et deux camps très dynamiques qui ont offert à nos athlètes des opportunités d'entraînement exceptionnelles. Nous avons constaté une excellente participation aux courses de Poley et de Crabbe, et nous tenons à féliciter nos athlètes, nos entraîneurs et nos bénévoles qui ont persévéré pendant la Speed Week malgré des températures très froides, faisant preuve d'un véritable courage de compétiteurs. 🤖

🏂 Le calendrier de février est riche en événements passionnants : le camp Girls Fast Forward, les courses de Mont Farlagne et Brunner, notre événement international FIS, le festival alpin junior U8-U12 de Poley et un voyage à l'Île-du-Prince-Édouard. Êtes-vous prêt et vous êtes-vous inscrit ? 🦉 

📅 Et nous ne ralentissons pas en mars, avec le camp d'initiation à la vitesse Crabbe U12, la course ludique Crabbe U8-U12, le Mont Farlagne SX, les Easterns U16 à Stoneham, les CanAms U14 à Sugarloaf, et pour conclure le parcours du championnat, la Whistler Cup U14-U16 en avril.

⚡ La dynamique est lancée, continuons sur notre lancée. ⚡

Carla MacNeil

Directrice générale – Ski NB

execdir@skinb.ca

Pour rester informé, consultez la rubrique « [What's Happening](#) » (Que se passe-t-il ?) sur notre site Web pour connaître les sujets d'actualité et n'oubliez pas de nous suivre sur Facebook à l'adresse <https://www.facebook.com/profile.php?id=100057263425802#> et sur Instagram à l'adresse skinb_1

Mises à jour du calendrier de la saison – [Calendrier de la saison](#)

Nous avons besoin de votre aide – BÉNÉVOLES POUR LES COURSES FIS DE SKI NB

 Il faut tout un village pour organiser une compétition internationale FIS – et notre village, c'est le ski de compétition 

Ski NB fait appel à sa communauté de compétition pour contribuer à la réussite de cet événement exceptionnel - Du 26 février au 1er mars à Crabbe Mountain. Du début à la fin, chaque bénévole joue un rôle essentiel pour mettre en valeur notre province, nos stations et nos athlètes.

Unissons-nous pour soutenir le ski de compétition de haut niveau et créer des opportunités qui permettent aux athlètes de rester plus longtemps dans ce sport. Chaque bénévole compte !

Inscrivez-vous comme bénévole [FIS Race 2026 Volunteer Spreadsheet.xlsx](#)

 **Athlètes – veuillez noter les dates limites d'inscription qui approchent la semaine prochaine ci-dessous.**



Coupes Atlantique et N.-B. :

- Coupe N.-B. U14+ - remise lors de la course à Mont Farlagne
- Coupe Atlantique U14+ - remise lors de la course à Brunner
- Coupe N.-B. U12 et Coupe Atlantique U12 - remises lors de la course à l'Î.-P.-É.
- Les critères d'attribution des coupes sont disponibles à l'adresse suivante [Critères de la Coupe NB](#) [Critères de l'Atlantic Cup](#)

Les inscriptions sont ouvertes pour :

- Coupe Ski NB Fast Forward filles U10+ - **date limite le 9 février** <https://go.teamsnap.com/forms/513504>
- Course U12+ Mont Farlagne – **date limite le 9 février** <https://go.teamsnap.com/forms/501369>
- Festival alpin junior Poley U8-U12 - Date limite
- Camp de vitesse Crabbe Racer Ready U12 - **Date limite : 2 mars** <https://go.teamsnap.com/forms/504240>
- U12+ Brunner **Date limite : 16 février** - - [2026 Rolland Brunner & Dave Wilson Memorial Cup Races | SnowReg](#)
- U18-21 Course FIS NB Date limite : **22 février** <https://go.teamsnap.com/forms/512548>

Ouverture prochaine des inscriptions pour

- Course Brookvale PEI U8-U12
- Course ludique CMRC U8-U10
- Camp/course SX U8+ Mont Farlagne



Parents

- Lecture intéressante pour les parents pendant une saison de course exigeante – [Comment être le meilleur parent d'un skieur de compétition](#)



Sondages sur les camps de ski NB

- à venir. Surveillez vos courriels pour donner votre avis sur les camps Ski NB – Tech, Speed et Girls Fast Forward.

Entraîneurs

 Licence d'entraîneur – veuillez remplir les conditions requises pour obtenir votre licence. Si vous ne savez pas exactement ce dont vous avez besoin, contactez Michele Leger à l'adresse michele@skinb.ca

- Cours DL du 22 au 26 février Poley Mountain – inscriptions bientôt ouvertes